

<府中第六小学校は、今年度創立70周年を迎えます>



府六だより

府中市立府中第六小学校

6月号

令和7年6月30日

(児童数 690名)

校長 小林 邦子

いよいよ1学期の学期末、お子さんの家庭学習の定着に向け 「継続は力なり」を親子の合言葉に

副校長 神園 博之

すでに真夏のような厳しい暑さが続いています。明日からはいよいよ7月がスタートします。学校生活では学期末を迎え、それぞれの教科でまとめの学習に入っていきます。1学期に学習したことをしっかり定着させるために、夏休みに入るまでの7月をどのように過ごすかが大切です。

時をあわせて、今週から「家庭学習パワーアップ週間」が始まります。お子さんの学習習慣がなかなか定着しないことに、頭を悩ませることもあるかもしれません。期間中は、「今日は学校でどんな授業があったの?」「明日はどんなことを習うのだろうね」など、ご家庭でお子さんが前向きな気持ちになって学習に取り組むことができるようなお声掛けを意識していただくとともに、家庭学習で取り組んだドリルやノートに目を通し、よくできているところや頑張ったところを具体的な言葉で褒め、励ましてくださいますようお願いいたします。

「継続は力なり」を合言葉に、ご家庭と一体となり、お子さんの家庭学習の定着と充実を図って参りたいと思います。よろしくお願ひします。

★新校舎の良さを最大限にいかして



先日の学校公開では、多くの保護者の方にご来校いただきありがとうございました。新校舎になって初めての学校公開で、ご都合のよい時間にご参観いただきましたが、「廊下側が解放されてとても見やすかった」「子供たちの顔もよく見えた」「教室の横からも適度な距離感をもって授業を参観することができた」など、スムーズにご参観いただけたとの声を多数お寄せいただきました。

左の写真は、2年生の生活科の授業の一コマです。廊下中央に広がるラウンジを活用して、「2年生生き物ランド」のお店を開き、1年生を

招待してタブレット端末を活用しながら調べたことを発表しました。これからも各学年で、校内環境をフル活用し、学びの充実に努めていきます。



70周年記念マスコットキャラクター「ろっくま」が決定

70周年記念のキャラクターを代表委員が中心となり全校児童に募集したところ、237点の応募がありました。

応募作品の中から6作品を最終選考作品とし、先日全校児童で投票を行いました。選ばれたのが左にある「ろっくま」です。このろっくまが、肩から下げている「六小」と書いたポシェットの中には、六小のみんなを応援するたくさんのグッズが入っています。胸に付けているものは、旧校庭にあった「ブロッコリーの木」のペンダントです。70周年の様々なイベントで「ろっくま」に活躍してもらいます。